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慶祝中華人民共和國成立 70 周年  

灣仔三分區超級嘉年華「共融社區‧樂在灣仔」  

公務員事務局局長羅智光致辭全文  

 

李德歡主席（灣仔東分區委員會）、周錦威博士（灣仔南分區委員會）、林靄

嫻主席（灣仔西分區委員會）、李玉芝總幹事（聖雅各福群會）、各位嘉賓、

各位朋友：  

 

大家好！我很高興獲邀出席今日的灣仔三分區超級嘉年華，與各位灣仔

區居民一同慶祝中華人民共和國七十周年國慶。  

 

新中國成立七十年，憑藉堅毅不屈的精神，克服艱苦，努力建設，在經

濟、社會、科技等各範疇的發展一日千里，躋身大國之列。香港作為國際金

融樞紐，「背靠祖國，面向世界」，一直都積極為國家發展出力。在未來的日

子，香港會繼續積極參與國家經濟、政治、文化、社會、生態文明的建設，

讓香港在國家發展中能發揮其獨特的作用，同時把握新機遇，為香港的未來

發展拓展新空間，注入新動力。  

 

今次嘉年華的主題是「共融社區‧樂在灣仔」。灣仔區內匯聚了不同國

籍、宗教及文化背景的人士，充分體現社區多元開放、關愛共融的特色。要
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建立共融的社區，我們要懂得互相尊重，展現「和而不同」的精神，包容社

會上不同持分者的聲音，這樣大家才能和諧共處。過去數個月，香港在社會

紛爭下，面對前所未有的衝擊，民生及經濟受到不同程度的影響。政府當前

要務，是盡快恢復社會秩序。同時，政府問責團隊會繼續與社會各階層、不

同政治立場和背景的人士進行真誠對話；我們亦會汲取經驗，認真檢視這次

事件反映的深層次社會問題，希望在未來日子，能夠更有效紓解市民的怨氣，

讓市民有更好的生活。公務員隊伍會繼續堅守崗位，保持專業表現。  

 

我知道灣仔的東分區、南分區和西分區委員會及聖雅各福群會，在這段

社會氣氛緊張期間繼續孜孜不倦服務市民，為灣仔居民悉心籌備有益身心的

活動，緩和社會的緊張氣氛，對此我要表示衷心感謝。灣仔三個分區委員會

的主席李德歡先生、周錦威博士及林靄嫻女士一直帶領各分區會舉辦社區活

動以增強社區凝聚力，並且積極向政府反映地區事務的意見。我相信各位會

繼續群策群力，為灣仔建設成一個和諧關愛的社區而努力。  

 

最後，我祝願嘉年華圓滿成功，國家繁榮昌盛，香港團結安定。並預祝

大家聖誕快樂、新年進步！多謝各位﹗  


